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Na manhã do dia 14 de Dezembro, a Câmara Municipal de Mangualde distribuiu cerca de duas
mil unidades do «Diário do Estudante – com apontamentos».

  

Este «Diário do Estudante», da Editora Nova Educação, é uma importante ferramenta de
trabalho para os jovens alunos. Possui uma agenda diária com provérbios, um calendário
escolar, orientações para estudar, verbos dos testes – significados, direitos e deveres do
estudante (Lei) e apontamentos de várias Disciplinas.

  

O primeiro local  de entrega deste Diário foi no Agrupamento Ana de Castro Osório,
seguindo-se o Agrupamento Gomes Eanes de Azurara e Escola Secundária Felismina
Alcântara.

  

Segundo o Presidente da Câmara Municipal, Dr. João Azevedo: “É com pequenas iniciativas  c
omo estas que podemos criar novos sinais, pois podíamos estar aqui hoje a distribuir um
boneco de Natal, mas preferimos fazer a entrega de um Diário do Estudante, este diário
representa a vossa vida escolar, mas também o exercício da vossa vida escolar
 
em casa .

  

Espero que este diário  , que é uma pequena lembrança da Câmara Municipal de Mangualde
sirva para potenciar melhores notas e melhor comportamento.

  

Quero que as crianças e os jovens de Mangualde sejam um exemplo a nível regional. Esta
iniciativa não costou muito à Câmara  mas tem um grande significado. Espero fazer a mesma
iniciativa no próximo anos.

  

Desejou um bom Natal para  todos.
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O Dr. João Azevedo referiu-nos que isto é uma prova que  de que estão apostar fortemente na
educação, não só nas infra-estruturas
 
mas também no apoio às escolas.

  

Todos os dirigentes destas escolas têm  tido uma grande receptividade , os alunos reagiram
muito bem e penso que foi uma boa iniciativa e espero que isto tenha bons resultados no
futuro.

  

A nível de estruturas referiu-nos que vão arrancar  neste mandato com  centros  escolares,
espera abrilhantar este concelho com novos centros escolares
 
e que serão a médio prazo uma realidade.
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